

Viernes 24 de Noviembre de 2006

Piden sancionar a Homero Burgos

Una drástica sanción solicitó el congresista y vocero de la bancada aprista Javier Velásquez contra el saliente presidente de la región La Libertad, Homero Burgos, por las acusaciones "falsas" que lanzó contra el secretario general del Partido Aprista, Mauricio Mulder.

Adelantó que Consejo Nacional de Disciplina del Apra citará a Burgos en los próximos días para que responda sobre estas acusaciones.

El presidente regional denunció el cobro de cupos en la dirigencia para la elección de candidatos a las últimas elecciones